

## 「社会活動活発化など複数の要因」 新型コロナ“第7波”の入り口 専門家が見解

2022/7/12 テレ朝ニュース

新型コロナウイルスの感染が拡大している。政府分科会の尾身茂会長は11日、「すでに第7波に入っている」という認識を示した。

### ■ “第7波”突入…自宅療養者への対応苦慮

政府分科会・尾身茂会長：「事実として、先週・今週比の上がり方のスピードが速くなっていますよね。“第7波”というものに入っているということは、普通の常識では、そういうことなんだと思います」11日、東京都が確認した新たな感染者は、10歳未満から100歳以上の6231人で、先週の同じ曜日から2.2倍以上の増え方だ。すでに現場では、自宅療養者の対応に追われていた。

### ■ 職員の負担増も…“配送業務”一部委託予定

東京・国立市では、独自に生活物資の支援を行っており、症状が軽い人向け、そして、比較的重い人向けの2つのセットを用意している。11日は8世帯分、15食が配送された。国立市では、感染者急増による職員の負担を軽減するため、業務の一部を委託する予定だという。

### ■ 「BA.5」18.3倍…肺で増殖しやすい可能性

さらに、国内で置き換わりが進むオミクロン株の亜種「BA.5」の存在にも、注目が集まっている。ヒトの肺の細胞を使った最新の実験によると、これまで主流だった「BA.2」と比べて、「BA.5」はウイルスの増殖量が18.3倍も多かった。つまり、オミクロン株は気管で増殖し、重症化しにくいとされてきたが、この「BA.5」という亜種は、肺でも増えやすい可能性がある。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

● 沖縄 過去最多 3436 人感染で広がる不安と驚き 高齢者 4 人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6f0a7e868ef66dcf12a5189fd5fdda7e25e8e5b1>

● “第7波”尾身会長も認識 すでに現場は対応苦慮「BA.5」肺でも増殖しやすい可能性

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9b1a5e36b9e21f50f6a9d8fa76b2ceae8b6576b9>

● ワクチン3回接種も感染「全身痛」「つらさ想像以上」東京は倍増“第7波”へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/14fad9378e5e31551530434577509940d08eee32>

● 仙台市2月以来の480人前後市長第7波の入り口に入った一方で「行動制限必要ない」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/94db6ef4c1acadd86e677561ade924703c0db119>

● 沖縄で過去最多 3436 人の新型コロナウイルス感染確認 3000 人超は初

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3a87d4791c555777f3510227bc7bfc814bdc2290>

● “新型コロナ”第7波 繰り返される再拡大に“複雑な思い”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/48992a4fffc9eb378453ebecac4cf5765f524054>

● 【新型コロナ】12日 鹿児島県内の感染者数過去最多 専門家の見解は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/578359d44345cdfa4e26566feeae645d5dd8bd44>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

● 【独自】ワクチン3回接種も感染「全身痛」「つらさ想像以上」東京は倍増“第7波”へ

● コロナ後遺症や疲労疾患にはコエンザイムQ10? 最新研究結果と対策

● 新型コロナ12日の東京都の新規感染者は1万1511人 1万人超はおよそ4か月ぶり